

Carpe diem



© Britt / pixelio.de

Teil 1

Podiumsgespräche

carpe diem – pflücke den Tag wie eine reife Frucht. Als der römische Dichter Horaz diese Metapher prägte, hatte er kaum geahnt, dass sie Menschen bis zum heutigen Tag ansprechen und sogar in der modernen Wellnessindustrie Karriere machen würde. Könnte dies daran liegen, dass in dieser poetischen Formulierung eine Weisheit steckt, die zeitgebunden und doch in jedem Moment richtig ist? Darüber wollen wir in diesem Zyklus nachdenken.

Do., 10. Juni 2021, 19.30 Uhr:

Von der Altersweisheit

mit Dr. Franziska Wenger, Chefärztin der Psychiatrischen Dienste Thun

Do., 24. Juni 2021, 19.30 Uhr:

carpe diem – eine biblische Weisheit?

mit Prof. Dr. Rainer Hirsch-Lüpold, Uni Bern

Reformiertes Kirchgemeindehaus Wabern

Gesprächsleitung: Pfr. Dr. Bernhard Neuenschwander, 031 978 32 65

Teil 2

Café religio-philosophique

Kann man zugleich Kaffee trinken und denken? Diese Frage beantwortet der Begründer des «Café philosophique» klar mit Ja. Die religiösen, philosophischen oder ganz alltäglichen Fragen zum Thema «carpe diem» stellen die Teilnehmenden. Die Diskussion wird moderiert und vertieft gemeinsam mit dem Philosophen Andreas Hohn.

Samstag, 26. Juni 2021, 11.00 Uhr

Reformiertes Kirchgemeindehaus Wabern

Leitung: Pfr. Dr. Bernhard Neuenschwander, 031 978 32 65
www.kwl-info.ch / www.koeniz.ch